

Verlorenes Blau

Viele Schritte
im Organisationsgebilde
genormten Vergessens

der Selbstvergewisserung
ein Meer an Aufwand
und doch das beinahe
zu erwartende Fallen
ohne Sicht und Netz
zurück in das vergessen bleiben
ohne Farbenlaut und
Erinnerungsweite
sich die Frage stellend
was Zeit noch bedeuten kann
in einem Lauf ohne das Bewahren
von Erlebtem
schwarz durchstandener Not.

Der Mensch als Austauschware.
Heute gegeben
im kalten Morgenlauf ein Blick
in eine Höhe ohne Boden.
Augenblicke der Verwurzelung

nichts als eine Illusion.

